



CONFERÊNCIA DOS PRESIDENTES DAS ASSEMBLEIAS PARLAMENTARES EUROPEIAS

LISBOA 1986

PROCHAINE REUNION DE LA CONFERENCE

Le Président déclara que le prochain travail qui attendait les membres de la Conférence était d'étudier toute suggestion qui pourrait être proposée en rapport avec la tenue de la prochaine Conférence. On avait émis la suggestion que la Conférence soit tenue en Suisse. Il fit remarquer que cette suggestion avait soulevé un accord enthousiaste chez les délégués et indiqua que le Parlement suisse resterait en contact avec les autres membres pour préparer la rencontre en détail. Le Secrétariat de la Suisse irait également contacter les parlements pour déterminer les sujets précis à étudier.